

Trachtenumzug 2013 in Dinkelsbühl

Trotz schlechtem Wetter und vielen urlaubsbedingten Ausfällen hat sich auch in diesem Jahr eine stattliche Gruppe Hamlescher als Trachtenträger auf den Weg nach Dinkelsbühl gemacht. Diesmal bereicherten wir den Umzug in den letzten Reihen mit der Startnummer 94 von insgesamt 96 Gruppen. Positiv gesehen bedeutet dies, dass die Wartezeit bis der Tross sich in Bewegung setzt, in den kommenden Jahren auf jeden Fall kürzer sein wird, da die Startplätze im Rotationsverfahren vergeben werden. Obwohl ordentlich gebibbert wurde und immer wieder bange Blicke den Himmel nach Regenwolken absuchten, war die Stimmung gut. Die Attraktion in diesem Jahr waren wieder einmal die Kinder, gekrönt von unserer jüngsten Teilnehmerin Emma Binder im geschmückten Bollerwagen, die das Publikum am Wegesrand begeisterten. Der Regen hielt sich zurück, bis der Umzug fast beendet war. Damit bestätigte sich wieder einmal mit einem Schmunzeln die Aussage „as Hargott eas doch mindestens en hoalf Soax“. Wir freuen uns aufs nächste Jahr bei hoffentlich schönerem Wetter und danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern sowie denen, die uns aus dem Publikum mit Ihrem Jubel unterstützt haben. Bis zum nächsten Mal. Gott erhold ech!



Trachtenumzug 2013 in Dinkelsbühl

Geschrieben von: Eberle Michael

Michael Eberle

Hier geht es zu den [Bildern](#)